Der



Beginn Breitbandausbau in Pfalzel

Stand: 12.07.2014

Mit Schreiben vom 09.07.2013 haben uns die Stadtwerke Trier mitgeteilt, dass die gemeinsamen Arbeiten mit der Telekom in der 29. Kalenderwoche, also ab dem 14.07.2014, beginnen sollen.

Die Stadtwerke Trier wollen die Kabelarbeiten der Telekom dazu nutzen, in der Steinbrückstraße, Adulastraße, Residenzstraße und Pfalzelerstraße Erdgasversorgungsleitungen zu verlegen. Die Herstellung der zu verlegenden Hausanschlüsse soll, um Zeitverzögerungen auszuschließen, im Nachgang zu der Baumaßnahme erfolgen.

Am Freitag, den 11.07.2014 sind in der Eltzstraße und der Steinbrückstraße bereits Halteverbotsschilder ab dem 14.07.2014 aufgestellt worden. Die zeitliche Planung wird demnach eingehalten. Ein schnelles Internet in Pfalzel und sichere Verbindungen rücken in greifbare Nähe.

Nachtrag zu Firma Eu-Rec:

Am 10.07.2014 ging uns ein Antwortschreiben der SGD (siehe Schriftverkehr) auf unsere Beschwerde vom 17.06.2014 wegen der Geruchsbelastungen durch Firma Eu-Rec zu.

Danach sollen erste Maßnahmen zur Behebung der festgestellten Missstände angeordnet werden. Wir werden uns über diese Maßnahmen informieren lassen, ihre zeitnahe Umsetzung verfolgen und hier über die weitere Entwicklung berichten.